

校長室より

令和4年5月16日(月)

「運動会に向けて」



先月末に「1年生を迎える会」を行い、今年度の長畝小学校の縦割り班がスタートしました。1年生を迎える会では6年生の代表が上手に進行をしてくれたおかげで、全員が元気いっぱいたくさん企画を楽しむことができましたね。最後の写真撮影の頃には、1年生もかなりリラックスできていました。これからも縦割り班の活動がありますが、日頃から学年の枠を超えたつながりが持てるように、お互いが声かけやあいさつができるといいなと思います。

さて、1学期の一大イベント「運動会」の練習が5月9日から始まりました。しかし、依然としてコロナウイルス感染症の収まりが見えないため、今年度の運動会はいつも通りというわけにはいきませんが、昨年度より子どもたちの活躍する機会を増やす予定です。

学校行事は子どもたちを大きく成長させてくれます。特に運動会は子どもたちに成就感や所属感を味わわせるには最高の行事です。子どもたちに任せられるところは任せて教職員は脇役としてしっかりサポートしていきます。

これからは気温がかなり高くなることもありますので、その日の体調や気温などをよく考えて水分を多めに持ってくるなどの健康管理をお願いします。

お詫び

5月6日号の本文8行目に「全校生徒」と記載してあるのは「全校児童」の誤りでした。

